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八幡浜市学校再編整備検討委員会 議事要旨 

（第８回会議）【公開用】 

日時： 平成29年２月16日（火）19：00～20:45 

場所： 保内庁舎3階 第3会議室 

欠席委員：日出山委員、山口委員、高橋委員、鈴木委員 

事務局： 教育長、学校教育課長、同補佐 

○会議次第 

１．開 会 

２. 議 事 

 （１）学校再編の具体的な方策等について 

 （２）答申（素案）について 

 （３）次回会議の日程及び議題について 

３. 閉 会 

 

◎会議概要 

○開会（19時00分） 

○議事 

（委員長） 

・ 本日の会議録の署名人を西山委員と菊池委員にお願いする。 

（１）学校再編の具体的な方策等について 

（事務局からの説明） 

第７回検討委員会での協議内容について報告・確認する。 

（２）答申(素案)について 

答申案の内容を確認し、調整する。 

（３）次回会議の日程及び議題について 

・ 次回、第９回会議を３月１５日（水）保内庁舎第３会議室で行うことを決定する。 

・ 次回は、答申案の最終確認をし、決定後、委員長から教育長へ答申書を渡すこととす

る。 

○閉会（20時45分） 
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□ 委員発言（同種の発言はひとつに要約しています） 

（１）学校再編の具体的な方策について 

 ・ 学校の現状や今後の児童生徒数をみると、江戸岡小の施設利用計画について述べられ

てはいるが、他校と比べてみても江戸岡小の前期計画内の統合については理解が得られ

にくいと感じている。また、児童数が減少している川之石小は前期計画内統合となって

おらず整合性が取れないため、納得してもらいにくいと思う。 

・ 江戸岡小学校を福祉施設に活用しようとする計画は、保育所の耐震化が進んでおらず、

かつ各保育所を改修する財政的体力がないため、現実的なものと思っている。 

・ 商工会の懇談会でも話が出ており、現実的な計画だと感じている。 

・ 別の会議でも、江戸岡小学校の扱いについての話が出ていた。合併特例債の関係もあ

り、早期に取りかかりたい考えがあると思っている。学校統廃合について説明に行くよ

り先に、社会福祉関係施設の計画について説明に行くべきことだと感じている。 

（２）答申(素案)について 

・ 統合後の施設利用について、市の方針が決定しているのであれば、それがもっとはっ 

きりわかるような記載とする方がいいのではないだろうか。 

・ 学校再編を行う際に配慮すべき事項の中に校区外通学についての記載があるが、具体

的な方策の中では触れていない。これについては触れなくてもいいのだろうか。 

・ 旧保内地域の学校については前期計画期間に統合検討することとなっているが、旧八

幡浜市内の学校の扱いと同じ考えにすべきではないのだろうか。 

・ 江戸岡小は卒業後の進学が複数になるため、それを是正するよう考えるべきだと思う。 

・ 市の中心部とはどこにあたるのか。 

・ 今後、旧八幡浜市内の統合を進めるとき、今までとは違った協議の進め方になる可能

性があるため、地区協議会等の組織立ち上げについては削除しておいた方がいいと思う。 

・ 答申された内容については、各団体で公表していいのだろうか。また、今後はどうい

う流れになるのだろうか。 

 → 最終日に委員長から教育長へ答申書を渡した後、公表となる。また、平成29年度に

は、教育委員会で学校再編実施計画策定に取りかかる。   

  

 

上記のとおり八幡浜市学校再編整備検討委員会（第８回）の議事経過及びその結

果を明確にするためにこの議事要旨を作成し、出席者２人が署名する。  
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  平成２９年２月１６日 

                   署名人   

 

                  署名人   


